

Destaca Francisco vínculo entre derechos humanos y desarme nuclear



Roma, 10 dic (PI) El papa Francisco destacó este domingo aquí el fuerte vínculo entre los derechos humanos y el desarme nuclear. En un mensaje tras el tradicional rezo dominical del Ángelus en la Plaza de San Pedro, el Sumo Pontífice señaló que comprometerse con el reconocimiento de la dignidad de todas las personas, especialmente los más débiles y desfavorecidos, significa también trabajar con determinación por un mundo sin armas nucleares. Al referirse al Día de los Derechos Humanos, conmemorado en esta jornada por decisión de la ONU, Francisco añadió que 'Dios nos da la capacidad de colaborar para construir nuestra casa común: tenemos la libertad, inteligencia y capacidad de guiar la tecnología, de limitar nuestro poder, al servicio de la paz y del verdadero progreso'. Recordó además que el próximo martes día 12 se realizará en la capital francesa la cumbre mundial 'One Planet' con motivo del segundo aniversario del Acuerdo de París, 'con vistas a renovar el compromiso para su implementación y consolidar una estrategia compartida para enfrentar el preocupante fenómeno del cambio climático'. Espero vivamente -dijo- que esa cumbre, así como otras iniciativas que van en la misma dirección, favorezcan una clara toma de conciencia sobre la necesidad de adoptar decisiones realmente eficaces para enfrentar el cambio climático y, al mismo tiempo, combatir la pobreza y promover el desarrollo humano integral.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149924-destaca-francisco-vinculo-entre-derechos-humanos-y-desarme-nuclear>



Radio Habana Cuba